

暑かった夏も過ぎてしまいましたね。猛暑との戦いでしたが、連日の水遊びで子ども達は元気に乗り切ってくれました。午睡や夕方の保育で、エアコンのある部屋にみんなで涼を求めて集まったはずが、子ども達の熱気で涼しくならず…。職員も四苦八苦しながらの暑さ対策でした。それでも、2歳児の2クラスにエアコンが付いたのが何よりでした。夕方、時々子育て支援センターを使いましたが、とても魅力的だったようです。自分たちの部屋にはないおもちゃや玩具があり、年齢に関係なく「おもちゃ屋さん」に入った瞬間の「とびっきりの笑顔」です。猛暑日も楽しいことがありましたね。

また、お盆保育の際は、ご協力いただきましてありがとうございました。

さて、9月は行事が盛りだくさんです。体調管理に気をつけて楽しく取り組みたいと思います。

今日の避難訓練は、職員と子ども達でシェイクアウトと称して防災訓練です。 保育園から、柳町小学校までの避難を実施しました。

万が一に備えて、避難ルートと危険個所の確認もしながら実施できました。





もうすぐ、運動会!



9月14日の運動会に向けての取り組みが始まっています。

各年齢で取り組んでいますが、競技に使う用具作りも楽しんでいて、自分達の 運動会として頑張っています。

本格的な練習も始まりますので、登園時間等のご協力もお願いいたします。 今回の運動会は、園の方で用意したカラー帽子をかぶります。ネームと同じ色

の帽子ですので、クラスの判別はしやすいかと思います。

ひよこ組もカラー帽子をかぶります。乳幼児用のくまさん帽子の赤色です。他のカラー帽子とはちょっと違いますが、とても可愛いですよ。お楽しみに!

くま・ぞう組へ おねがい (急なお知らせで、申し訳ありません。)

くま・ぞう組で、ふれあい農園に植えたトウキビだけをひと足早くの収穫に出かけます。 (枝豆とじゃがいもは、20日に3歳以上で収穫する予定です。)

日時: 9月4日(水) 9:30 出発 (9:15までの登園でお願いいたします。)

準備: 長靴と子供用軍手を袋に入れて、9/3に持ってきて廊下に掛けてください。

収穫したトウキビは、午後のおやつに食べます。もちろん皮むきもお手伝いしてもらう予定です。 前におやつがトウキビだった時に、くま・ぱんだ組に皮むきをしてもらいました。とても上手にやってくれたので、今回もお願いしたいと思っています。お土産用に持ち帰りがあると嬉しいですね。期待しています。